

Inicio · Noticias de [Minería](#) y Energía · Las opciones que tiene Petro para cambiar la Junta Directiva de [Ecopetrol](#)

[Noticias De Minería Y Energía](#) [Noticias Económicas Importantes](#) [Noticias Petroleras](#)

Las opciones que tiene Petro para cambiar la Junta Directiva de [Ecopetrol](#)

Por [Valora Analitik](#) - 2022-07-13



Iván Duque y Gustavo Petro.

El actual presidente de Colombia, Iván Duque Márquez, se refirió este miércoles a los recientes anuncios que hizo el mandatario electo, Gustavo Petro, sobre la Junta Directiva de [Ecopetrol](#) y lo posibles cambios que habría. [Lea más de petróleo.](#)

De acuerdo con Duque, las modificaciones que propuso la Junta Directiva de [Ecopetrol](#) en marzo de 2022, y aprobadas por la Asamblea General de Accionistas en el mismo mes, se hicieron con base en **estudios y producto de una consultoría para encontrar el mejor panorama para la petrolera en el futuro cercano.**

El jefe de Estado desmintió que la decisión de la Asamblea haya sido producto de un plan para fijar una Junta Directiva que podría no estar “tan a favor” de las políticas o plan de gobierno de la nueva administración.

¿Qué opciones tiene el presidente electo Gustavo Petro?

Las intenciones de roces o desacuerdos no estarían disponibles en este debate, según el presidente Iván Duque.

Incluso, ratificó que el gobierno de Petro Urrego **puede hacer los cambios que sean necesarios para remover la actual Junta Directiva** o hacer un ajuste a los estatutos de la petrolera estatal, según información de El Tiempo.

Recomendado: [Gobierno electo cambiará Junta Directiva de \[Ecopetrol\]\(#\): ministro Ocampo](#)

Síguenos en:



¿Por cuál vía hacer los cambios? De acuerdo con Duque Márquez, hay dos vías para hacer esas reformas: por un lado, **hacer una propuesta para luego ser sometida a consideración y votación en una Asamblea Extraordinaria General de Accionistas tan pronto se poseione la nueva administración.**

Y, por el otro, **se puede esperar hasta la fecha de la nueva Asamblea Ordinaria de Accionistas que se hace cada año;** es decir, aproximadamente en marzo de 2023, y seguir el mismo proceso.

Pero en cualquiera de los dos casos, es válido mencionar que no basta con hacer la propuesta solamente, **el nuevo gobierno debe asegurarse de someter a evaluación y votación de los accionistas,** ya que **Ecopetrol** es una empresa de capital mixto.

Lo importante del asunto es que aún no queda claro cómo se protegerá a los accionistas minoritarios y sus decisiones, ya que, por ejemplo, para los cambios que tienen que ver con rubros como la capitalización bursátil de **Ecopetrol**, los estatutos piden un quórum mínimo de 2 % de los minoritarios.

“La Nación se compromete, de acuerdo con su participación accionaria, a que la disposición de activos cuyo monto sea igual o superior al 15% de la capitalización bursátil de **Ecopetrol**, será discutida y decidida en el seno de la Asamblea General de Accionistas y la Nación sólo podrá votar afirmativamente, si el voto de los accionistas minoritarios es igual o superior al 2 % de las acciones suscritas por los accionistas diferentes de la Nación”, citan los Estatutos Sociales de **Ecopetrol** reformados en marzo de 2022.

Cabe recordar que, el nuevo mandatario ha dejado en claro que entre sus políticas de gobierno hay lugar para los consensos e, incluso, **propuso un gran acuerdo nacional que involucre a todos los actores de la cadena para lograr una mejor gestión.**

Sin embargo, ha sido enfático en que **se priorizará las propuestas con las que llegó a la Presidencia por medio del voto popular:** entre ellas lograr que Colombia tenga una matriz más sólida en energías renovables y limpias.

Recomendado: [Ecopetrol y el riesgo de una política poco amigable con combustibles fósiles en Colombia](#)

Esto, como se sabe, va en contra de varios proyectos que se están llevando a cabo o se llevarán por parte del sector minero-energético colombiano: **como los que tiene Ecopetrol con nuevas exploraciones de petróleo, producción costa afuera y fracking.**

Ya que al priorizarse las renovables, **se deja de lado los combustibles fósiles que son un elemento clave para las finanzas del país y para el sistema energético nacional.** Como consecuencia de ello, se busca que **Ecopetrol** deje de ser una empresa dedicada, en su mayoría, a la exploración y producción de hidrocarburos, para dedicarse a las energías limpias.

Compartir:



Convierta a **ValoraAnalitik** en su fuente de noticias

ETIQUETAS

[ecopetrol](#)

[Juntas Directivas](#)

[Petróleo](#)

Artículos relacionados Más del autor



4.7K



Noticias De **Gas** Y Energía

Colombia completó 25 granjas solares con dos nuevos proyectos en el Meta



Finanzas Personales

Abren nueva convocatoria para inscribirse a Familias en Acción en Colombia



Noticias Económicas Importantes

Con inversión de \$30.000 millones, Cerámica Italia lanza colección con canal digital





f
@
in
📡
🗨️
🐦

▶️

Contacto

📍 Cr 43A No. 5A - 113 Of. 802 Edificio One Plaza - Medellín (Antioquia) - Colombia

☎️ (+57) 321 330 7515

✉️ Email: info@valoraanalitik.com

Conozca a Grupo Valora

Nuestro portafolio de servicios es:

- ▶️ Valora Analytik
- ▶️ Valora Consulting
- ▶️ Valora Software

Categorías

- Premium
- Petróleo**
- Energía y **Minería**
- Macroeconomía
- Empresas
- Política
- Infraestructura
- Monedas
- Mercados
- Internacional
- Finanzas personales

Secciones

- Destacado
- En Perspectiva
- Valora sostenible
- Especial Valora
- Zona Bursátil
- Indicadores
- Gráficos
- Videos
- Podcast
- Video columnas
- Contacto

[Contacto](#)
[Política](#)
[Solicite Precios y Planes](#)
[Pate con nosotros](#)

